Soy ciudadano del mundo y compatriota del hombre: mi patria no tiene nombre.

## LA HUMANIDAD

Los que meen que, el dinero lo hace todo, suelen estar sujelos a ha cer cualquier cosa por dinero.

Schiller

## Organo del Proletariado

Voltaire

DIRECTOR, TORRES CIRALDO

ADMINISTRADOR ELO! FIGUERDA M.

Oficinas: Carrera 6ª N.º 135

La palabra de un hombre libre vale má que la de mil esclavos-Victor Hugo.

mprenta de "La Humanidad"

V tor \$ 0.06

Dirección telegráfic

Dirección telegráfica: HUMANIDAD

AÑO II - NUMEI

11/2

Cali, febrero 13 de 19

R

## derecho

La mentalidad del pueblo trabajador de Colombia, que es obra refleja de la espi ritualidad burguesa, se ha viciado de una resignada conforma ción. Carente de ini ciativa propia, se ha convertido en copis ta de cuanto pasa por el cerebro y la pluma de los amos, y guardando las pro poreiones de los me dios, los hombres de las clases laborado ras son el eco incons ciente de todo cuan to repercute en las clases parasitarias. Si los favorecidos por la posición del capital expiden una caustica formula de opresión dracoma

ley, las clases trabajadoras aceptan como precepto legal la florentina legislación, y la promulgan con el heraldo de su voz resignada y conforme.

Luchar por romper esta con formación de las clases laboris tas, ha sido y será nuestra mi sión, porque, no habiendo na da de común entre las clases explotadas y sus explotadores, no pueden esas clases aceptar, con la filosofía del cordero, las horcas levantadas por sus ver dugos para extrangularlos



JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD DE ALARIF IS, DE CALI,

en cuyo perio lo se elaboró el Acuerdo sobre cooperativas, que impidieron desarrollar los agentes maleantes de la burguesia, puestos en odiosa camarilla en el seno de la corperación.

inexorablemente. No so tros queremos y podemos probar a los legisladores de Colombia, la terrible irreverencia contra la Democracia que lleva; come tida en cada una de sus leyes. Todavía más: queremos subir a la picota sus prácticas bur guesas universales, para dar armas de derecho común a las masas labolistas.

La doctrina esencial del hu mano derecho se simienta en lo Justo: aquello que no es justo no puede ser legal -dice un pre cepto del Derecho romano- y si esto es así, la Cien cia del Derecho está en la Filosofia de lo Tusto. Seguramente, los principios de la Moral sobre que se basamente el labora torio del Espiritu y se arrecen las alas del Pensamiento, es la parte genética del conocimiento abstracto d'lo Justo. An tignas lucubraciones de grandes eruditos dieron la definición de lo Justo a los atributos de sus dio ses, pero la pupila de la ciencia que vi gila todos los áto mos, se apunto co mo un telescopio, en alma de todas las cosas, y por boca de Cristo, dijo en la no che del caos medro so del Paganismo, esta sola sentencia:

No hagas con otro lo que no quieras que hagan contigo. Este compen dio de Moral que su pone igual valer que la máxima de amar a tu prójumo como a ti mis

mo, es suficiente para encabe zar el proceso contra la burgue sía hecha gobierno, por que jus tamente y en buena relación con la sindérisis, es tan grande delito atropellar y robar las energia's al hombre para fun dirlas en moneda de oro y cre cer los vientres de sus arcas, como la traición y la cobardía del pueblo que recibe con resignación esas horcas de su propia garganta.

Mañana le imponen un amo al pueblo de Colombia con la

(Pasa a la octava página)